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 DENÚNCIAS

“300 mil é pouco!”
A frase é de autoria 

do vereador de primeiro 
mandato Hermes Ferrei-
ra/União, primeiro secre-

tário da mesa diretora da 
Câmara de Formosa. Ele 
se expressou dessa forma 
para justificar voto e apoio 

ao projeto que aumenta 
salários de vereadores a 
partir de 2025. 
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Mais 
um rolo 

Poderoso do 
Procon de 

Formosa vai 
para a cadeia 

O ex-servidor co-
missionado da prefeitu-
ra, Jair Flores da Silva, 
que por vários anos, em 
várias administrações, 
foi o responsável pelo 
Procon, está preso. Alvo 
da Polícia Civil, que cum-
priu mandado de prisão 
preventiva em seu des-
favor, Jair é acusado de 
corrupção. 

 CRIME

Pavimentação de bairros em 
Guarani valoriza tudo 

O cartório
do lucro

Cartorário Túlio 
Valadares do Registro 
de Imóveis de Formosa 
se enrosca em meio a 
acusações. Após a Jus-
tiça afirmar que o tabe-
lião, mesmo sabendo de 
ilegalidades, registrou 
vários imóveis sua si-
tuação se complicou. 
Diante das inúmeras 
provas a corregedoria 
determinou instauração 
de um procedimento ad-
ministrativo disciplinar/
PAD para apurar os atos 
praticados. Contra Túlio, 
também consta denúncia 
de estar construindo a 
sede de seu cartório em 
área de preservação am-
biental. 

Prefeita Débora de São João 
d`Aliança dinamiza esporte local 

A parceria tem gera-
do resultados positivos 
e participação popular 
em torno dos torneios. 

A prefeitura, que investe 
em competições, através 
da secretaria municipal 
de Esportes, promoveu 

mais uma edição do Cam-
peonato Municipal de 
Futsal. 

Guarani de Goiás, que 
recebe recursos canali-
zados pela prefeitura, in-
veste em infraestrutura 

e serviços. A recuperação 
da rodovia GO 108, cons-
trução de casas populares, 
pavimentação de bairros 

inteiros são as mais novas 
conquistas em andamento 
na administração de Ja-
nézio Pereira. 

Hermes, exerce mandato considerado muito fraco

Jair. Recebia dinheiro, suspeito de extorquir vários comerciantes

Munícipio é destaque no esporte      

Uma das ruas com calçamento de pedra já pronto 

Túlio. Atividades cartorárias investigadas
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REALIDADE  
Incrível como os principais responsáveis pela mais recente 

desmoralização e vergonha vivida por Formosa no País conseguem 
se esconder. Projeto de aumento salarial da cúpula do poder 
público municipal foi proposto e apresentado pela mesa diretoria 
da câmara, presidida pelos vereadores “ Mundim” e “Índio”. São 
eles, e aqueles que neles votaram no final do ano passado os 
culpados pela vergonha. 

ESCLARECENDO 
É bom que se diga que o aumento de salário para vereadores, 

prefeito, vice-prefeito e secretários municipais aprovado pela Câ-
mara de Formosa, não foi projeto ou pauta indicada pelo prefeito 
Gustavo Marques ao Legislativo. Mesmo porque o atual prefeito 
não estará mais na prefeitura em 2025. O projeto aprovado 
em sessão extraordinária por 9 votos, apresentado, discutido e 
votado, foi uma iniciativa da mesa diretora da câmara, composta 
por “Mundim”, Índio de Assis, Hermes Costa, “Ciê do Sacolão” e 
“Joeson Trovão”.    

TABELA 
Uma vereadora e um vereador, Fernanda Lima e “Ciê do 

Sacolão” que apesar de votarem contra o projeto de aumento 
dos próprios salários, não escapam das críticas e cobranças 
do eleitor, já que foram também responsáveis pela vergonha 
nacional. Fernanda e “Ciê”, com seus votos, ajudaram a eleger, 
no final de 2023 o atual presidente da câmara, mesmo sabendo, 
que este nunca foi um exemplo de seriedade. 

COMÉDIAS 
Até o polêmico e escrachado programa “Pânico” da Jovem 

Pan expos a sessão em que os vereadores de Formosa dão um 
tiro no pé, ao elevarem salários, em ano eleitoral, de quem já 
ganha bem. Os apresentadores do “Pânico” na TV de São Paulo 
souberam bem explicar a bagunçada Câmara de Formosa. 

REAÇÃO 
O prefeito de Formosa, Gustavo Marques, por um motivo ou 

outro, informa que sancionaram, que não foi ele quem assinou 
a lei de aumento salarial para prefeito, vice, vereadores e secre-
tários. O aceite da decisão dos vereadores pelo prefeito prejudi-
caria todo o seu grupo e principalmente seu possível candidato 
à sucessão. Também ficaria ruim para todos os seus candidatos. 
Gustavo pode manobrar para autorizar ou não esse famigerado 
aumento em outra data.

APURAÇÃO 
Se confirmadas as informações de que alguém teria real-

izado a assinatura digital do prefeito de Formosa para sancionar 
ou validar qualquer coisa, trata-se de um crime gravíssimo que 
a Polícia Civil mais uma vez terá que ser acionada. Da mesma 
forma, na época do sumiço do dinheiro do Itiquira do cofre da 
prefeitura, lembram?  

TARDIO 
No passado, prefeitos de Formosa chegavam a anunciar seus 

candidatos a sucessão até com um ano e meio de antecedência. O 
atual, Gustavo, faltando apenas seis meses para a eleição, ainda 
não se manifestou publicamente sobre quem apoiará em outubro.

BALELA 
Em 2020 o MDB de Formosa, que teria o ex-deputado es-

tadual Heli Dourado como candidato a prefeito, e que por meio 
de uma foto internado em hospital, desistiu da disputa, acabou 
mesmo ficando só com a chapa de vereadores. Entre eles, um 
candidato a reeleição, Joelson Trovão, que por já ser vereador, 
deveria saber o que pode, e o que não pode ser feito numa dis-
puta eleitoral.

TEATRO 
Agora em 2024, quando a Justiça finalmente resolve 

fazer justiça, todos os envolvidos se julgam vítimas e “Trovão” o 
vereador que se beneficiou da fraude cometida por seu partido até 
chora em público e é filmado, alegando perseguição.  As lágrimas 
do vereador, durante sessão para aumentar salário de vereador 
tem o mesmo efeito de um tapa bem dado na cara.

DECISÃO
O Tribuna Superior Eleitoral/TSE reconheceu a fraude e 

anulou os votos recebidos pelo MDB de Formosa para o cargo 
de vereador nas eleições 2020, cassando os diplomas dos can-
didatos e o vereador eleito. 

FASE 
Resolvidos os assuntos de partido e filiações os pré-candi-

datos a prefeito de Formosa ainda não podem dizer se serão ou 
não de fato candidatos. 

GIBEIRA 
Apesar da Justiça determinar valores a serem gastos nas 

campanhas, todo candidato precisa saber que terá sim que gastar 
do próprio bolso. Esse é o problema. Tem candidato a prefeito e 
prefeita que não tem conseguindo pagar em dia, nem mesmo as 
suas contas pessoais. 

FALÁCIA 
Falar sempre foi fácil. Difícil é cumprir o prometido e transfor-

mar em ação as vontades. Em Formosa, praticamente nenhum 
dos pré-candidatos a prefeito tem condições de tocar uma 
campanha eleitoral. Ficam esperando o dinheiro do partido que 
dificilmente vai chegar. E não vai chegar por vários motivos: entre 
eles a baixa aceitação e a alta rejeição de vários nomes e também 
a falta de grupo de alguns. Tem candidato que nem conhece o 
presidente de seu partido no Estado, como pode ser beneficiado?

ESCORREGO 
E “Tião Caroço”? Que por mais de um ano vinha dizendo 

que comandava em Formosa o Partido União Brasil o mesmo 
do governador Caiado. Colocou algumas pessoas para esperar, 
prometendo que o partido, sob sua orientação, seria disponibi-
lizado para uma candidatura a prefeito e nada disso deu certo.

DIANTEIRA 

No momento das definições o União Brasil de Formosa, pelas 
mãos de Caiado, foi mesmo parar nas mãos do pastor presidente 
da Assembleia de Deus Madureira, Marcivon Néris de Oliveira 
(foto), que mostrando articulação política e religiosa recebeu a 
sigla e de imediato já passou para o atual vice-prefeito Samir.  Ou 
seja, bem longe de “Tião”

FRAQUEZA 
O PL de Formosa, partido de Bolsonaro e parte do agronegó-

cio, que optou por uma candidata sem histórico político e densi-
dade eleitoral, já enfrenta problemas com a vereadora Simone 
Ribeiro, eleita em 2020 pelo PSL com 446 votos. Quase 700 votos 
a menos do que a mais votada naquela eleição. Simone que tem 
como argumento para se dizer “bolsonarista” o fato de ter ficado 
por algumas horas na frente do Forte Santa Barbara, durante 
a mobilização pós eleição de 2022, não tem interlocução com 
as principais forças de todo esse movimento, ou seja, o grande 
empresariado rural.  

ANÔNIMOS 
Outra novidade nesse ano eleitoral em Formosa é a pre-

sença de candidatos a prefeito que ninguém nunca ouviu falar 
no meio político local.  Uma do Partido Novo e outro do Partido 
Verde. Rejania Mercede/Novo, profissão esposa. Não tem enga-
jamento, não tem serviço prestado e principalmente, não tem 
grupo. Yasser Martins/PV/PT/PC do B, delegado de polícia. Sem 
carisma, simpatia e sem noção de política. Ambos, se candidatos 
é porque querem ser prefeita ou prefeito de um município que 
não conhecem. 

ARAPUCA 
E o promotor Douglas Roberto Ribeiro de Magalhães Chegury? 

Que chamou uma advogada de feia e na mesma hora entrou para 
o inferno astral!  Ele que é especialista em combate a corrupção, 
caiu numa armadilha preparada pela mulher, durante um tribunal 
de júri em Alto Paraíso.

PROVEITO 
O problema enfrentado momentaneamente por Douglas 

acabou agradando alguns que não suportam o fato do promotor 
fazer seu trabalho em Formosa. Alguns advogados investigados 
e outros denunciados pelo MP, viram nisso uma oportunidade de 
irem a “forra”. Problema para esses é que Chegury tem tudo para 
sair desse episódio ainda mais fortalecido.   

PIANO 
A delegada e vereadora Fernanda, segue com seu principal 

articulador político e marqueteiro radialista, que não disse até 
agora uma só palavra sobre o envolvimento em esquema de com-
pra ilegal de terrenos da prefeitura, exatamente onde Fernanda 
quer entrar. O radialista assessor, montou uma farsa para se dar 
bem com imóveis públicos no Parque Laguna.

 

TIC-TOC 
Fernanda caiu muito no conceito do formosense, não só 

pelo fato de ser uma perseguidora nata, mas por conta de não 
ter trabalho prestado em prol das pessoas, e por ficar, desde que 
assumiu o mandato em 2021, apenas postando fotos e mensa-
gens em rede social.

ESFARINHA 
Nas eleições desse ano, Formosa deve repetir ou até mesmo 

ultrapassar o número de candidatos a prefeito de 2020, que foram 
7. Se de novo não houver uma união de políticos e lideranças o 
número dessa vez pode chegar a nove. 

ALVO
O empresário e advogado Décio Fagundes/Avante, provavel-

mente já é deverá continuar a ser o pré-candidato e candidato 
a prefeito de Formosa que mais vai apanhar.  As pancadas já 
começaram com mentiras, já que é o postulante com reais 
condições de chegar à frente nas eleições desse ano, e por ter a 
candidatura mais consistente. 

LIMBO 

A eleição desse ano em Formosa ressuscitou o ex-prefeito 
Pedro Ivo (foto), que estava morto politicamente e ressurge no 
comando do Partido Agir. Pedro Ivo, que chegou no final de seu 
mandato em 2012 sem condições de disputar a reeleição, por 
conta da rejeição e as várias denúncias, teve que recuar. Agora, 
nos bastidores e de Goiânia, tenta articular 

 EXPECTATIVA 
Apesar das obras do Hospital Estadual de Formosa parecerem 

paradas e fora da previsão inicial de inauguração, que seria para 
julho desse ano, parabéns a todos da unidade hospitalar pela 
conquista da Certificação UTI Eficiente. O HEF é o único do interior 
do Estado que conquista o selo neste ano.

MALA 
E o dono do Cartório de Registro de Imóveis de Formosa? Túlio 

Valadares. Acuado por todos os lados – Justiça, Corregedoria de 
Justiça, Ministério Público, Polícia Civil, imprensa de Brasília e 
Goiânia e por pessoas vítimas dele, continua querendo perseguir. 
Túlio que já perdeu várias ações movidas por ele contra esse 
jornal, acaba de fazer denúncias sem fundamentos, dizendo que 
o Tribuna News é um jornal clandestino. Uma piada feita por um 
contraventor que está prestes a ser totalmente desmascarado. 

COMPROMISSO 
O Tribuna News com 33 anos de circulação e totalmente 

regular na Junta Comercial do Estado de Goiás, Receita Federal 
e com Registro Público no cartório, é um dos melhores jornais 
do Estado e presente na vida do formosense e de todos os mu-
nicípios da região. 

LAVAPET 

A Justiça vai querer saber se é lavagem de dinheiro o fato 
da médica veterinária Fabiana Silva (foto) ter se tornado sócia, 
sem botar dinheiro, de área pública urbana. Os terrenos, avali-
ados em milhões de reais, são lotes valorizados de propriedade 
do município e foram pagos a preço de banana na prefeitura, de 
forma suspeita pelo juiz Lucas Siqueira.
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“300 mil é pouco” Vereadores de
Formosa são vergonha nacional 
A frase é de auto-

ria do vereador de 
primeiro mandato 

Hermes Ferreira da Costa/ 
União, atual primeiro secretá-
rio da mesa diretora da Câmara 
de Formosa e representante 
da Igreja Assembleia de Deus 
Madureira no Legislativo lo-
cal. Ele se expressou dessa 
forma para justificar seu voto 
e apoio ao projeto que aumen-
ta salários de vereadores a 
partir de 2025. O vídeo com 
Hermes afirmando que 300 
mil reais por mês é pouco para 
um vereador “viralizou” e foi 
exposto em todo o país. O 
Legislativo formosense com 
quatro pré-candidatos a prefei-
to se desmoraliza com atuação 
medíocre e sem compromisso 
com população. A opinião é 
geral na cidade, diante dos úl-
timos escândalos promovidos. 

Pessoas ouvidas pela reporta-
gem do Jornal Tribuna News, 
afirmam que são vereadores e 
vereadoras sem compromisso 
com a população e desfocados 
do principal objetivo de legis-
lar, que promovem reiteradas 
exposições do município como 
o aumento salarial na cúpula do 
Poder Público. Sessão gravada 
em vídeo foi apresentada nos 
principais telejornais do país, 
sempre com tom de crítica, 
repúdio e chacota. 

VENCIMENTOS -  O 
projeto aprovado em sessão 
extraordinária por 9 votos no 
final de abril, aumenta na pró-
xima legislatura e mandatos os 
salários de vereadores, secretá-
rios municipais e vice-prefeito 
que passariam a receber R$ 
17.387,32 e do prefeito, R$ 
34.774,64. Considerada uma 
das piores legislaturas dos úl-

timos anos, com alto índice de 
denúncias, investigações, ações 
judiciais, prisão, condenações 
e baixíssima produtividade le-
gislativa a Câmara de Formosa 
tem também uma das maiores 
despesas em diárias. Nunca 
vereadores viajaram tanto na 
história da casa. Somado a 
isso, uma sucessão de escân-
dalos envolvendo vereadores e 
vereadoras, colocam Formosa 
numa lista de municípios des-
moralizados politicamente em 
Goiás e no Brasil. O projeto 
aprovado por 9 votos a favor 
e 4 contrários e a sansão do 
prefeito Gustavo Marques, 
que depois foi contestada por 
ele mesmo, ao afirmar que sua 
assinatura digital foi fraudada 
na aprovação da lei, faz desse 
assunto um dos mais polêmi-
cos e questionados da história 
política de Formosa.  

 VOTARAM A FAVOR DO AUMENTO OS VEREADORES:

Redução no número de 
mandatos legislativos no Brasil

Vertinho assume PDT 
de Formosa e promove

encontro com pré-candidatos

•CÁTIA RO-
D R I G U E S /
PSB. Quer ser 
candidata a vi-
ce-prefeita de 
alguém, pelo 
que demostra, 
ma is  j á  t em 
comprometida 
até mesmo a 
própria reelei-

ção. Mesmo sendo advogada, não conseguiu 
exercer um mandato satisfatório e no meio po-
lítico local e conhecida por não ser de confiança. 

• “COM DE 
P A I V A” /
P o d e m o s . 
Político pro-
f i s s i o n a l , 
com várias 
p a s s a g e n s 
pela câmara, 
ele e seu ir-
mão revezam 
os mandatos.  
Em 2025 é a vez de dar sua vaga a Eduardo 
de Paiva. 

•  ROBER-
TA BRITO/
PRD. Tam-
bém quer ser 
vice de algum 
c a n d i d a t o , 
tentou se via-
bilizar candi-
data a prefei-
ta, mas não 
c o n s e g u i u , 
rejeitada em 

vários partidos, viu seu marido médico se filiar 
e divulgar uma pré-candidatura a vereador. Está 
com dificuldades de ser candidata nesse ano. 

•  F I L I -
P E  V I -
LARINS/
M D B . 
Quer mais 
u m  m a n -
dato.  Um 
d o s  m a i s 
a p a g a d o s 
vereadores 
de Formo-
sa, passou 
os anos sendo um simples apoiador do prefeito 
e ao tentar ser presidente da câmara em 2022, 
foi deixado de lado exatamente por não ter 
articulação. Faz um mandato fraco.

•  “ ÍNDIO 
DE ASSIS”/
M o b i l i z a . 
Quer ser re-
eleito. Esse, 
pela segunda 
vez consecu-
tiva é o vice-
-presidente 
da câmara.  
Com um pas-

sado sombrio, veio do Norte para ser corretor 

de imóveis em Formosa. Em 2020 se elegeu com 
menos de 400 votos, para promover um mandato 
considerado medíocre. 

• “JOEL-
SON TRO-
V Ã O ” / 
Agir.  No 
seu segun-
do mandato 
acaba de ser 
condenado 
pela Justiça 
Eleitoral e 
se tor nar 
inelegível 
pelos pró-
ximos 8 anos por conta das fraudes eleitorais em 
2020 do seu então partido o MDB. Fraco e sem 
uma boa atuação, é um vereador sem expressão. 

• HERMES 
C O S TA / 
U n i ã o . 
E s s e  d i z 
p a r a  t o -
dos na sua 
igreja As-
sembleia de 
Deus Ma-
dureira que 
n ã o  s e r á 
mais candi-
dato a nada.  

Totalmente alheio à realidade de Formosa, pas-
sou os últimos anos apenas recebendo o salário e 
com baixíssima produtividade dentro da câmara.

•  “MUN-
D I M ” /
Podemos. 
Quer novo 
m a n d a t o . 
Atual pre-
sidente da 
casa ,  car-
go que já 
exerceu por 
diversas ve-
zes, chegou 
a ser preso 
no exercício 
da presidência. Com uma decisão recente o ino-
centando dos crimes de improbidade, deferida 
no Tribunal de Justiça, continua no radar do 
Ministério Público que recorre dessa decisão.

• 
“NEMA”/ 
Podemos. 
Quer a re-
eleição. Ele 
que acaba 
de se tor-
nar réu na 
Justiça de 
Fo r m o s a 
por fraudes 
e irregula-
ridades na 

contratação de empresas, quando foi presidente 
da casa, chegou a usar tornozeleira eletrônica 
durante as investigações dos crimes pelos quais 
é acusado.

 ORIENTAÇÃO

Dirigentes do Partido De-
mocrático Trabalhista/PDT 
de Formosa, realizam encontro 
para a apresentação da chapa 
proporcional de vereadores com 
vista a eleição desse ano. O pre-
sidente do PDT local, Vertinho 
de Oliveira, recebeu no Centro 
de Tradições Gaúchas/CTG, 
pré-candidatos e candidatas, se-

gundo disse, para uma conversa 
entre amigos sobre o cenário 
político formosense e o pleito 
de outubro. Participou ainda do 
evento o prefeito de Cabeceiras, 
Everton Francisco de Matos o 
“Tuta”, coordenador regional 
do PDT que destacou os cinco 
principais temas do partido 
nas eleições desse ano: meio 

 OPINIÃO

Essa manifestação faço 
como cidadão preocupado com 
a administração e economia do 
país, para sugerir a redução de 
senadores para um terço, assim 
como era antigamente, para 54. 
O mesmo vale para deputados 
federais, estaduais e vereadores. 
Hoje a tecnologia cada vez mais 
moderna e dinâmica, atualiza 
e facilita o fluxo da gestão pú-
blica. Não há a necessidade de 
tantos políticos, assessores e 
funcionários para uma gestão 
de qualidade que invista no país 
e população.

Podemos ter no Brasil o 
que aconteceu na Itália, que 
conseguiu promover essa re-
dução a pouco tempo, com bons 
resultados econômicos. Pode-
mos observar ainda empresas 
com mais atitudes e menos 
funcionários. Particularmente, 
eu, como proprietário de uma 
pequena empresa agrícola, 
consegui, com o auxílio da 
tecnologia, reduzir o número 
de funcionários, de 15 para 8, 
dando assim, oportunidades de 
novos conhecimentos e novos 
cargos, com o auxílio de cur-

sos, palestras, infra- estrutura, 
servindo de modelo para outras 
fazendas. Com isso, me coloco 
à disposição a quem também 
defende essa posição de reduzir 
cargos no Poder público 

Arno Bruno Weis

ambiente, agricultura e susten-
tabilidade; Cidades, governança 
e inovação; saúde e seguridade 
social; trabalho, emprego e ren-
da; Educação e cidadania – com 
o objetivo de orientar os candi-
datos pedetistas no município.  
Segundo Vertinho, a intenção 
do partido em Formosa nesse 
ano é fortalecer a sigla, elegendo 
vereadores e vereadoras que con-
tribuam com o desenvolvimento 
do município, aparentando um 
projeto que some com as preten-
sões e necessidades da população. 
Sobre o apoio a uma candida-
tura majoritária de prefeito, o 
dirigente afirma que essa é uma 
decisão que fica para junho ou 
julho, quando forem realizadas 
as convenções partidárias. Des-
tacado que por enquanto o PDT 
fica com o compromisso público 
de todos os candidatos com o 
programa partidário. O encontro 
foi elogiado pelos pré-candidatos 
e candidatas do PDT local, de-
monstrando confiança no apoio 
do partido às suas candidaturas. 

 SITUAÇÃO

 Prefeito “Tuta”, Vertinho e Geraldo Magela, tesoureiro Dirigentes do PDT, regional e municipal 

 Reunião de ajustes para a eleição desse ano

Pedetistas de Cabeceiras e Formosa  
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Prefeito de Formosa Gustavo Marques diz 
ser contra o polêmico projeto de aumento salarial e 
que assinatura digital foi feita sem sua autorização  

O prefeito Gusta-
vo Marques, que 
cumpre seu se-

gundo mandato consecutivo, 
afirma que está buscando for-
mas legais de vetar o Projeto de 
Lei que aumentou os subsídios 
de vereadores, prefeito, vice e 
secretários municipais, que pas-
sará a valer a partir de janeiro 
do ano que vem.  Segundo ele 
a assinatura de sanção, autori-
zando o projeto, foi feita sem 
a sua autorização. O impacto 
mensal no orçamento da prefei-
tura para 40 funcionários, que 

também teriam seus vencimen-
tos aumentados, seria de até 
R$ 400 mil reais, para aqueles 
que recebem pelo teto salarial 
do prefeito. “Vamos colocar 
que 40 pessoas vão custar R$ 
400 mil reais a mais, somados 
à minha intenção de melhorar 
os salários da Guarda Munici-
pal, com cerca de 200 guardas, 
impactando em mais R$ 260 
mil. Juntos, os reajustes, in-
viabilizariam financeiramente 
qualquer gestão, ” revela. As 
contas da prefeitura não supor-
tariam o aumento, diz o prefei-

to. “Pensando principalmente 
na governabilidade do muni-
cípio, eu não posso, por estar 
em final de mandato, deixar a 
administração engessada”. Ele 
explica ainda que não é contra 
vereadores e nem contra o que 
eles fizeram. Gustavo destaca 
que a prefeitura não consegue 
arcar com esse aumento votado 
e aprovado na câmara. E diz 
também que a assinatura no 
projeto de lei foi realizada de 
forma eletrônica sem o seu co-
nhecimento, situação que está 
sendo investigada.  

Prêmio Leia: na região 11 
municípios são contemplados   

O Governo de Goiás, por 
meio da secretaria de Educação, 
apresentou relação das 150 uni-
dades escolares municipais ven-
cedoras da segunda edição do 
“Prêmio Leia”, instituído pelo 
Programa Alfa Mais Goiás. Por 
serem destaques na alfabetiza-
ção em Goiás, as escolas rece-
berão, cada uma, o valor de R$ 
80 mil. As 150 escolas públicas 
municipais são da capital, e de 
mais 90 municípios do interior 
do Estado. Na região, além de 
Formosa - contemplado com 
nove escolas, duas na primeira 
edição do projeto e agora com 
mais seis – constam também es-

colas de Cabeceiras, Posse, Alto 
Paraíso, Campos Belos, Planal-
tina de Goiás, Vila Boa, Caval-
cante, Flores de Goiás, Iaciara 
e Alvorada do Norte. Segundo 
a secretária municipal de Edu-
cação, Sizélia de Abreu o fato do 
município ser contemplado com 
nove escolas gerenciadas pela 
prefeitura, mostra que a política 
educacional implantada pela 

atual administração é positiva 
e rende resultados, colocando 
Formosa entre as 10 melhores 
escolas municipais em alfabe-
tização de Goiás. Ela explica 
que a premiação acontecerá 
em Goiânia no dia 16 de maio, 
quando cada unidade educacio-
nal receberá R$ 80 mil a serem 
investidos em suas demandas e 
necessidades.  

Erb Lyra e Juliana Delegado e general 

 ESTRANHEZA

Exército homenageia educadora
e delegado em Formosa 

 AVALIAÇÃO

 MERECIMENTO

Realizada no Forte Santa 
Barbara em Formosa, uma das 
maiores unidades do Exérci-
to Brasileiro e maior poder 
de fogo da América Latina, 
solenidade militar em come-
moração ao Dia do Exército. 
Comandada pelo general de 
brigada Erb Lyra Leal a so-

lenidade homenageou várias 
pessoas da comunidade com 
o Diploma de Colaborador 
Emérito do Exército, assi-
nado pelo general Ricardo 
Carmona, comandante militar 
do Planalto.  Entre as pessoas 
diplomadas estão Juliana Cor-
deiro Lucena, diretora geral 

das Faculdades Integradas 
Iesgo e o delegado regional 
de Polícia Civil, José Antônio 
Machado Sena. O Dia do 
Exército é celebrado em 19 de 
abril em memória da Batalha 
dos Guararapes, que ocorreu 
em 19 de abril de 1648, no 
Estado de Pernambuco.

Prefeito Gustavo. Formosa não suporta esse aumento  

 Sizélia. Secretária 

“Décio do Ideal” é o 
pré-candidato a prefeito com 
mais informações sobre Formosa 

 SUCESSÃO

Segundo o núcleo de cam-
panha do pré-candidato a pre-
feito de Formosa, Décio Fagun-
des/Avante (Décio do Ideal), 
o empresário neste momento 
está investindo em pesquisas 
qualitativas e quantitativas para 
formatar as estratégias da pré-
-campanha, tanto para redes so-
ciais quanto para ações corpo-
-a-corpo nos bairros, distritos e 
zona rural do município. A ideia 
é profissionalizar ainda mais o 
trabalho já no período que ante-
cede a campanha eleitoral e sair 
na frente dos demais pretensos 
candidatos a prefeitura. Como 
Décio tem experiência em nú-
meros e estratégias a expectati-
va da equipe é que esse trabalho 
aconteça de forma natural, uma 
vez que a percepção é que o 
desempenho empresarial do 
pré-candidato nesse período 
eleitoral de pré-campanha, está 
sendo divulgado e chegando 
na população. Décio esclarece 
que será preciso fazer ajustes 
no conteúdo das divulgações e, 
principalmente, no púbico alvo. 
E, de acordo com a sua equipe 

de comunicação, isso será feito 
com auxílio de pesquisas que 
mostrarão de forma mais clara 
quais são as reais demandas da 
população. Décio tem visitado 
bairros, conversado com as 

pessoas e conhecendo mais de 
perto as necessidades. A inten-
ção, segundo afirma é ter uma 
proposta para Formosa que 
realmente seja útil e possível 
de se realizar.  

“Carol Marques” e Décio Fagundes  
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 CONTROLE

 REPRESENTAÇÃO

TCM realiza em Formosa encontro regional  

OAB de Formosa no
colégio de presidentes 
da OAB-GO em Catalão

O empresário, arquiteto e urbanista Samir 
Sahori segue rumo a convenção para 

oficializar candidatura a prefeito

Advogado promove cavalgada com preocupação 
ecológica mantendo tradição em Formosa 

Com o tema “Finali-
zação de Mandato: 
Vedações e Res-

ponsabilidades dos Agentes 
Políticos”, o evento do Tribu-
nal de Contas dos Municípios 
de Goiás/TCM-GO, aconteceu 
em abril no Auditório da UEG, 
conduzido pelo conselheiro-
-diretor da região, Francisco 
José Ramos. Ele explicou que 
os gestores estão no último 
ano de mandato e o tribunal 

orienta no sentido de ter o 
melhor fechamento no que 
tange à responsabilidade fiscal, 
equilíbrio financeiro e às ações 
do período eleitoral”. Para o 
conselheiro-substituto, Laécio 
Guedes Amaral, o encontro re-
gional leva conhecimento téc-
nico para os gestores, aproxima 
o tribunal dos jurisdicionados 
apresentando um viés mais 
orientador, abrindo margem 
para uma orientação mais fá-

Ordem dos Advogados do Brasil – Seção Goiás/OAB-GO, 
realizou em abril o 47° Colégio Estadual de Presidentes de Sub-
seções, em Catalão, onde dirigentes do Sistema OAB discutiram e 
decidiram o futuro da advocacia em Goiás. Além dos presidentes 
das 57 subseções, participaram também o presidente da entidade 
no Estado, Rafael Lara Martins, e todos os dirigentes e autori-
dades do sistema OAB de Goiás. No discurso de abertura, Rafael 
ressaltou a responsabilidade dos presidentes na promoção de 
debates relevantes na construção de soluções e melhorias para a 
classe advocatícia. Já o anfitrião do evento, presidente da subseção 
de Catalão, Tadeu Aguiar, falou do comprometimento em se criar 
uma plataforma para o fortalecimento da profissão, que contribua 
positivamente com a Justiça e a sociedade em geral. O presidente 
da subseção de Formosa, Edimar Amorim, participou dos traba-
lhos, ressaltando que “levar as demandas da classe de sua região 
é um orgulho, demonstrando a força do interior nas soluções de 
uma advocacia cada vez mais valorizada e respeitada”, afirmou. 
Entre os temas abordados: dativos, prerrogativas da advocacia e 
ações contra agressões à advocacia, sistema prisional goiano, obras 
e infraestrutura, sistema de justiça, honorários, especializações 
na ESA, apresentação de campanhas relativas à comunicação e 
lançamento do aplicativo da OAB-GO.

 POLÍTICA

Samir é um dos nomes 
colocados como pré-candidato 
a prefeito de Formosa. O atual 
vice-prefeito e presidente do 
Partido União Brasil, mesmo 
do governador Ronaldo Caia-
do é um dos fortes postulantes 
na disputa pela prefeitura. Ao 
realizar o lançamento da pré-
-candidatura, Samir mostrou 
força e articulação, ao receber 
inúmeras lideranças em um 
espaço de festas da cidade.   
Em evento que também ser-
viu para a apresentação dos 
pré-candidatos a vereador 
e vereadora o empresário 
do ramo da construção civil 

surpreendeu com o avanço de 
seu projeto de ser prefeito, ao 

apresentar pessoas e lideres 
já conhecidos, além de novas 

lideranças políticas locais, 
para uma política que ele de-
nomina de “Projeto Transfor-
mar”. Segundo Samir, eleito 
vice-prefeito em 2020 pelo 
Partido Social Cristão/PSC, 
sua ida para o União Brasil 
só consolidou um projeto de 
gestão que vem traçando há 
alguns anos para a cidade. Ele 
diz que agora, com o aceno de 
Ronaldo Caiado, ao disponibi-
lizar a sigla para o seu grupo 
político, confessa que ficou 
mais entusiasmado em colocar 
em prática o novo modelo de 
gestão que pretende adotar 
para o município.

 REALIZAÇÃO

cil e próxima com o gestor. O 
prefeito de Formosa, Gustavo 
Marques de Oliveira, disse 
que é de extrema importância 
receber o evento, “uma vez que 
nos finais de mandatos, temos a 
relevância para trazer realmen-
te as questões relacionadas à 
gestão, mostrar para as equipes 

das prefeituras tudo o que pode 
e não fazer”. A mesa diretiva foi 
composta pelo prefeito de For-
mosa, primeira-dama, Caroline 
Marques; procurador do Minis-
tério Público de Contas junto 
ao TCM, Régis Gonçalves 
Leite; conselheiro-substituto, 
Laécio Guedes Amaral; presi-

dente do Conselho Regional de 
Contabilidade de Goiás, Sucena 
Hummel; prefeito de Alexânia, 
Alysson Silva Lima (represen-
tando a Federação Goiana de 
Municípios – FGM); presidente 
da União dos Vereadores de 
Goiás, Francisco Carlos de 
Carvalho; Ainda na mesa de 

trabalho o prefeito de Flores de 
Goiás, Altran Avelar; prefeito 
de Terezina de Goiás, Kleverton 
Barbosa de Melo; presidentes 
das câmaras municipais de 
Padre Bernardo, Reinaldo de 
Souza Pereira; de Colinas do 
Sul, Vegilene Teodoro; e de Pos-
se, Luiz Carlos Araújo Valente

Evento tradicional e histó-
rico em Formosa e no Estado 
as cavalgadas fazem parte da 
cultura do goiano há muitos 
anos. O advogado e pré-candi-
dato a vereador Luiz Fernando 

Lêdo, membro de família de 
produtores rurais do muni-
cípio, segundo afirmou, com 
o objetivo de manter viva a 
tradição, idealizou uma grande 
cavalgada, organizada por ele e 

amigos. O evento que teve iní-
cio nas imediações da Praça da 
Feira, partiu do Estádio “Dio-
gão”, com destino a Fazenda 
Cantinho, com participação de 
centenas de cavaleiros, amazo-
nas, carroceiros e charreteiros. 
A estimativa foi de que cerca de 
750 pessoas fizeram o percurso 
de aproximadamente 12 quilô-
metros, numa das mais belas 
regiões do município, no sentin-
do Sitio Arqueológico Toca da 
Onça, atrativo turístico de pro-
priedade da família Ledo.  Sem 
cunho político ou partidário, já 
que o evento reunião correntes 
políticas ideológicas de todos 

os seguimentos a cavalgada 
realizada por Luiz Fernando 
apresentou um diferencial por 
reunir, além dos animais mon-
tados, os veículos de roda, que 
diversificou ainda mais a par-
ticipação das pessoas. No final 
do trajeto o advogado lembrou 
que a "A melhor coisa é poder 
valorizar a tradição e o nosso 
patrimônio cultural” afirmou. 
Luiz agradeceu a participação 
de todos e destacou que no ano 
que vem, promoverá a segunda 
edição da cavalgada, lembrando 
ainda a importância, por parte 
dos donos, de se manter os 
animais sadios e bem cuidados.

Abertura do evento. Recepção Conselheiro diretor. Explicação 

Samir. Postulação de projeto

Edimar Amorim. Presidente 

 Lideranças do União municipal Apoiadores e simpatizantes

Grupos de amigos e organizadores 

União em torno de tradições  Família do organizador Os Ledo. Mantenedores   
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 PLANEJAMENTO  MUDANÇA

Obras em andamento na cidade
e município de Cabeceiras 

Justiça da Comarca de Formosa e prefeituras
 mantêm dois PID’s: Cabeceiras e Distrito do Bezerra 

Pavimentação de bairros em 
Guarani melhora qualidade 

de vida e valoriza imóveis 

Prefeitas e prefeitos da região recebem 
“Crédito Social” para seus municípios 

 AVANÇO

O Tribunal de Justiça de 
Goiás-TJGO regulamentou a 
instalação de Pontos de Inclusão 
Digital/ PID’s no âmbito do Po-
der Judiciário estadual e hoje o 

Estado já conta com aproxima-
damente 50 postos avançados 
dos fóruns em localidades antes 
não atendidas de forma presen-
cial pela Justiça. No município 

de Cabeceiras o ponto de inclu-
são digital/PID, está instalado 
no térreo da prefeitura, na zona 
central da cidade e vem aten-
dendo cada vez mais casos que 
antes necessitavam da presença 
das partes no fórum. Os pontos 
podem realizar atos processuais, 
como depoimentos de partes, de 
testemunhas e de outros colabo-
radores da Justiça, por sistema 
de videoconferência, bem como o 
atendimento por meio do balcão 
virtual. Com suporte das prefei-
turas de Formosa e Cabeceiras e 
seus prefeitos, Gustavo Marques 
e Everton Francisco de Matos o 
“Tuta” a juíza Christiana Apa-
recida Nasser Saad, titular da 1ª 
Vara Criminal da Comarca de 
Formosa e diretora do fórum, 
inaugurou os dois novos pontos 
de inclusão do Estado. Segundo 
a juíza o sistema significa mais 
conforto, tranquilidade e acessi-
bilidade para as duas comunida-
des para poderem realizar vários 
serviços forenses, como consulta 
de processos em andamento, in-
formações, recebimento e envio 
de documentos, alternações de 
ações e depoimentos sem que as 
pessoas precisem se deslocar até 
o fórum, no caso de Cabeceiras 
há cerca de 60 km e do Bezerra, 
45 km de distância. 

Investimentos públicos 
do Estado e município, 
além do desenvolvimen-

to agroindustrial, de iniciativa 
privada, fazem de Cabeceiras um 
dos municípios mais promissores 
de Goiás. O prefeito Everton 
Francisco de Matos o “Tuta”, 
que chega ao final de seu segundo 
mandato consecutivo, as parcerias 
firmadas no Executivo e Legis-
lativo estadual e a condução de 
uma política local voltada para o 
crescimento, são os responsáveis 
pela realidade de Cabeceiras. Em 
Goiânia, “Tuta” que mantém 
boas relações com secretários e 
presidentes de autarquias, como a 
Agência Goiana de Infraestrutura 
e Transportes/Goinfra e com o 
auxílio e acompanhamento do 
representante do município na 
Assembleia Legislativa, deputado 
Alessandro Moreira, consegue 

canalizar obras e benefícios. Na 
Goinfra, junto ao presidente 
Lucas Vissotto, Cabeceiras se be-
neficia com a quase conclusão da 
rodovia 591, que liga ao Estado 
de Minas Gerais no sentido Unai 
e com o recapeamento urbano e 
pavimentação de vários setores 
da cidade.  O prefeito destaca que 
a obra de pavimentação asfáltica 

da rodovia está em andamento 
para conclusão, faltando 4 qui-
lômetros de um total de 14 para 
o seu término. Por outro lado, 
Alessandro Moreira informou 
já em maio, que a emenda parla-
mentar no valor de R$ 600 mil, 
destinada por ele a Cabeceiras 
para pavimentação urbana, já está 
na conta da prefeitura! 

O município e a ci-
dade de Guarani 
Goiás, que recebe 

investimentos do Estado de 
Goiás e Governo Federal, está 
sendo beneficiado com obras 

e serviços canalizados pela 
prefeitura, que também investe 
em infraestrutura e serviços. 
A recuperação da rodovia GO 
108, sentido Terra Ronca, 
construção de casas popula-
res, pavimentação de bairros 
inteiros e várias outras obras, 
transformam a realidade local. 
A prefeitura, comandada pelo 
prefeito Janézio Pereira da 
Silva tem investido em asfalto 
e calçamento com pedra em 
locais de relevo acentuado e 
o resultado é a melhoria na 
qualidade de vida da população.  
As últimas etapas da pavimen-
tação nos setores Panorama I 
e Panorama II, com asfalto e 
revestimento com paralelepí-
pedos em diversas ruas é uma 
realidade, graças as emendas 
parlamentares e recursos da 
prefeitura. Janézio diz que os 
investimentos feitos nesses se-
tores, além de melhorar a vida 
das pessoas, resolve proble-
mas históricos da cidade com 
erosão. Nos dois bairros, além 
da pavimentação a prefeitura 
está implantando calçadas e a 
sinalização de trânsito.  

 ICENTIVO

O Governo de Goiás, por 
meio da Secretaria de Agri-
cultura, Pecuária e Abasteci-
mento/ Seapa, com o apoio 
da Agência Goiana de Assis-
tência Técnica, Extensão Ru-
ral e Pesquisa Agropecuária/
Emater, entregou no início de 
maio, mais de R$ 2 milhões em 
Crédito Social, na 5ª edição 
do “Agro é Social”. O valor foi 
repassado a 460 beneficiários, 
dos municípios de Alvorada do 
Norte, Simolândia, Buritinópo-
lis, Damianópolis, Guarani de 
Goiás, Iaciara, Mambaí, Nova 
Roma, Posse, e Sítio d’Abadia. 
Foram entregues certificados 
de conclusão de cursos do 
Goiás Social, e R$ 2.285.694 
através dos cartões do Cré-

dito Social, disponibilizados 
aos participantes aptos para 
investimento na estruturação 
das atividades para as quais 
foram capacitados. Os cursos de 
capacitação e o Crédito Social 
fazem parte do programa Goiás 
Social, iniciativa que funciona 
como um guarda-chuva, sob 
o qual estão inseridos dezenas 
de programas sociais, execu-
tados por diversas pastas, com 
recursos voltados à população 
de baixa renda. Foram ofere-
cidos um total de 53 cursos, 
como Avicultura, Produção 
de Geleia, Processamento de 
Leite, Horticultura, Apicultu-
ra, Bovinocultura, Panificação, 
Doces Artesanais, Produção de 
Salgados, Fabricação de Produ-

tos de Limpeza, Conserva de 
Vegetais, entre outros. Partici-
param do evento os deputados, 
federal “Adriano do Baldy”; 
estadual Alessandro Moreira; 
presidente da Emater, Rafael 
Gouveia a anfitriã do evento, 
Iolanda Holiceni de Alvorada 
e também as prefeitas Ildete 
Gomes Ferreira, Simolândia; 
Ana Paula Soares Dourado, 
Buritinópolis e Andréia Lins 
Depollo, Damianópolis. Os 
prefeitos Janézio Pereira da 
Silva, Guarani; Wagner Nery 
Sampaio, Iaciara; Agenor Ja-
quim da Costa, Mambai; Eleu-
ses Rodrigues Gonzaga, Nova 
Roma; Weber Reis Lacerda, 
Sitio d`Abadia e Helder Silva 
Bonfim, Posse. 

Obras em ritmo acelerado Paisagem já mudou na rodovia 

Prefeito. Articulação e eficiência 

“Tuta” Vissotto e Alessandro

Academia pública construída

 Mudanças nas ruas Melhoria e facilidades 

Construção de calçada Asfalto pronto e entregueA unidade está pronta e funcionando 

Juízas Marina e Christiana, servidores Sabrina, Késsia e “Carol

Casas quase prontas 

 Prefeito Janézio agradece

Ex-vereador Genedir Ribas e o deputado

Adriano, Iolanda e Alessandro

Evento foi produtivo 
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Qualidade na Educação de Simolândia 
é reconhecida a nível estadual

A prefeita Ildete Gomes Ferreira 
e a secretária municipal de Educação, 
Teodora Rodrigues dos Santos, parti-
ciparam em Porangatu/GO da soleni-
dade de apresentação dos resultados 
do Sistema de Avaliação Educacional 
do Estado de Goiás/SAEGO 2023, 
evento que também serviu para definir 
a pactuação de metas na educação para 
2024. Segundo a prefeita, Simolândia 

teve um avanço extraordinário, com 
alto índice de aprendizagem, atingin-
do o 1º lugar na área de atuação da 
Coordenação Regional de Educação/ 
CRE-Posse. Em Porangatu, Ildete 
assinou o termo de compromisso com 
a Educação de Simolândia para ultra-
passar nesse ano as metas de 2023. Ela 
parabenizou o trabalho da secretária 
de Educação e sua equipe, destacando 

a atuação de professores, gestores, 
pais e alunos, que para ela, não me-
dem esforços para que o município 
tenha resultados de excelência. Ildete 
Gomes esclareceu ainda que os resul-
tados atingidos na área de educação, 
também é o resultado do trabalho da 
administração, no apoio e investimento 
nas unidades educacionais e na mão de 
obra da rede municipal.

 RESULTADOS

Esporte em São João d´Aliança tem investimento 
da prefeitura e apoio da iniciativa privada 

 RESULTADOS

A parcer ia  no es-
porte de São João 
d`Aliança tem ge-

rado resultados positivos e cada 
vez mais participação popular em 
torno dos torneios. A prefeitura, 
que investe em competições, 
através da secreC    promoveu 
mais uma edição do Campeonato 
Municipal de Futsal. A prefeita 
Débora Domingues Carvalhêdo 
Barros, que chega ao último ano 
de seus dois mandatos consecu-
tivos, tem uma extensa lista de 
investimento no esporte, com 
reformas e construção de espaços 
esportivos, além da realização 
de eventos durante todo o ano. 
Nessa edição do campeonato de 
Futsal, quando a premiação total 
alcançou R$ 12 mil a prefeita 
agradeceu e parabenizou todos 
os competidores, torcedores, 

incentivadores e colaboradores, 
que na opinião dela, fizeram 
bonito durante todo o cam-
peonato. Débora lembrou que 

foram finais de semana repletos 
de entretenimento e lazer e 
destacou com agradecimentos 
especiais ao secretário de espor-

tes e lazer, Enivaldo Caldeira de 
Melo e toda sua equipe, além 
de lembrar o apoio e a parceria 
do empresário José Roberto 

Pereira de Aquino, presidente 
da Associação José de Anchie-
ta – Base Associação, entidade 
com sede em São João d´Aliança 

e voltada para o desenvolvimen-
to do trabalho educativo com 
crianças e adolescente por meio 
da prática esportiva.

Secretária e prefeita. Prioridades
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 ACUSAÇÕES

JC RAÇÕES E INSUMOS SIDERÚRGICOS LTDA, CNPJ 
71.229.405/0010-35, torna público que recebeu da SECRETARIA 
MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE DE FORMOSA GO a renova-
ção da LICENÇA AMBIENTAL DE FUNCIONAMENTO até a data 
15/04/2028, para o COMÉRCIO ATACADISTA DE CEREAIS E 
LEGUMINOSAS BENFICIADOS na Fazenda Catingueiro, BR 020, 
KM 14, Formosa GO.

SOLICITAÇÃO LICENÇA 
AMBIENTAL AMPLIAÇÃO

A PLANEJAR Consultoria Rural, torna público que: AR-
MANDO RIBEIRO DE SOUZA, CPF n° 427.044.216-68, solicitou 
na SEMMA São João D’Aliança – GO, o processo de Licença 
Ambiental de Ampliação referente à licença n° 2068/2023, para 
atividade na Fazenda São Paulo – São João D’Aliança – GO.

RECEBIMENTO DE LICENÇA AMBIENTAL DE 
FUNCIONAMENTO

A TEXAS TX DERIVADOS DE PETROLEO LTDA, CNPJ 
nº: 50.324.932/0002-49, torna público que recebeu da Secretaria 
Municipal de Meio Ambiente de Formosa-GO, a Licença Ambiental 
de Funcionamento – LF n°: 08/02.2024, para a atividade de Co-
mércio Varejista de Combustíveis para Veículos Automotores, no 
endereço: Praça Pedro Chaves, lote nº: 140 - Centro - Formosa/
GO CEP: 73.801-595.

SOLICITAÇÃO LICENÇA AMBIENTAL 
A PLANEJAR Consultoria Rural, torna público que: HAROLDO 

DE JESUS RIBEIRO DE SOUZA, CPF n° 255.532.166-72, solici-
tou na SEMMA São João D’Aliança – GO, o processo de Licença 
Ambiental para Carvoejamento – LAC e Registro de Empacota-
mento de carvão, para atividade na Fazenda São Paulo – São 
João D’Aliança – GO.

Vereador e advogado são réus 
por corrupção em Formosa 

Ex-chefe do Procon de Formosa vai para a cadeia 
por praticar corrupção dentro do órgão

 RESULTADO

As denúncias chegaram na 
Sexta Promotoria de Justiça 
da Comarca de Formosa, que 
encaminhou para a terceira pro-
motoria, que encaminhou para 
a Polícia Civil. O ex-servidor 
comissionado da prefeitura, Jair 
Flores da Silva, que por vários 
anos, em várias administrações 
municipais, era o responsável 
pelo Procon, órgão que existe 
para equilibrar e harmonizar 
as relações entre consumi-
dores e fornecedores e, por 
objetivo, elaborar e executar 
a política de proteção e defesa 
dos consumidores, está preso 
de forma preventiva. Alvo de 
operação da Polícia Civil, que 
cumpriu mandado de prisão 

preventiva em seu desfavor, Jair 
Flores é acusado por prática do 
crime de corrupção. Além da 
prisão, também foi cumprido 

mandado de busca e apreensão 
na casa do suspeito e na sede 
do Procon. De acordo com a 
apuração, Jair aplicava mul-
tas em comerciantes locais e, 
posteriormente, informava aos 
mesmos que havia conseguido 
um “desconto”. No entanto, 
como condição, solicitava que 
o pagamento fosse realizado 
em espécie e diretamente em 
suas mãos. Ficou provado pela 
polícia que ele chegou a receber 
transferências, via PIX, direta-

mente em sua conta bancária, 
tudo sob o falso argumento do 
possível desconto conseguido 
em favor do comerciante mul-
tado. As investigações seguem 
em andamento visando desar-
ticular uma possível associação 
criminosa atuante no órgão. A 
Prefeitura de Formosa, emitiu 
nota para esclarecer que o ex-
-chefe do Procon, já tinha sido 
exonerado, antes da operação, 
quando tomou conhecimento 
das denúncias. 

Denúncia oferecida 
pelo Ministério 
Público de Goiás/

MP-GO por fraudes em lici-
tações da Câmara Municipal 
de Formosa, foi recebida pela 
Justiça no mês de abril, trans-
formando em réus, pelos crimes 
de falsidade ideológica, uso 
de documento falso, peculato, 
fraude em licitação, corrupção 
passiva e associação criminosa 

o ex-presidente do Legislativo 
municipal, vereador  Acinemar 
Gonçalves Costa o “Nema” e o 
então procurador jurídico da 
casa, João Marcelo Hamú Opa 
Silva, um dos representantes 
de associação de advogados 
criminalistas e atualmente  
presidente do Partido Verde de 
Formosa. Além dos dois, tam-
bém são réus os empresários 
Geovanna Vitor Rodrigues, 

Carlos da Silva Rodrigues e 
Gleice Gonçalves Vitor Rodri-
gues. A investigação, conduzida 
pela 3ª Promotoria de Justiça de 
Formosa, cumpriu mandados 
de busca e apreensão em outu-
bro do ano passado, quando foi 
deflagrada a operação denomi-
nada Faxina Geral. 

DETALHES - O proce-
dimento investigatório, con-
forme detalha o promotor de 
Justiça Douglas Chegury, teve 
início após a descoberta no 
celular do vereador, apreen-
dido na Operação Gestas, de 
troca de mensagens em que 
ele solicitava uma intervenção 
no Tribunal de Contas dos 
Municípios/TCM a fim de que 
a empresa responsável pelo 
serviço de limpeza do prédio 

da câmara, continuasse a ser 
beneficiada. Narra a denúncia 
que, em meados de 2021, perí-
odo em que “Nema” assumiu a 
presidência da câmara, houve 
a celebração de contrato com 
a empresa Dinâmica Serviços 
Ltda, por meio de dispensa 
à licitação e previa a presta-
ção de serviço e limpeza das 
instalações físicas do órgão 
legislativo. A empresa contra-
tada sequer tinha experiência 
no serviço de limpeza e per-
maneceu inativa por anos. Em 
janeiro de 2021, semanas antes 
da contratação, reativou suas 
atividades e incluiu em seu 
objeto social “limpeza e con-
servação predial” – atividades 
que jamais havia executado. A 
denúncia destaca que tanto a 

dispensa de licitação quanto 
o pregão, durante o mandato 
de “Nema”, contaram com 

pareceres favoráveis do então 
procurador jurídico João Mar-
celo Hamú.

 João Marcelo.  Complicação
 

 “Nema” suspeito 

 Jair. Alvo de operação  
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Dono de cartório é suspeito de erguer 
obra em local de preservação ambiental 

 AGRESSÃO

O Ministério Público/MP 
de Formosa, por meio do promo-
tor Ramiro Carpenedo Martins 
Netto, titular da 2ª Promotoria 
de Justiça, recebeu noticia funda-
mentada e detalhada de suposta 
irregularidades ambiental contra 
o responsável pelo Cartório do 
1º Tabelionato de Registro de 
Imóveis de Formosa, José Tú-
lio Valadares Reis Júnior. Ele 
é suspeito de construir a sede 
de seu cartório em área de pre-
servação ambiental. Consta na 
denúncia que Túlio Valadares, 
pessoa a quem compete por obri-
gação legal, tanto na condição 
de cidadão, quanto de agente 
público, trabalhar para evitar e 
coibir ilegalidades, bem como, 
preservar o meio ambiente, não 
dá exemplo de pessoa honesta ao 
construir em área de preservação 
ambiental, cometendo gravíssi-
mas irregularidades e danos ao 
meio ambiente. A obra irregular 
está sendo construída em terreno 
adquirido pelo tabelião na Ave-
nida Ivone Saad, no trecho entre 
a Avenida Brasília e Avenida 
Ângelo Chaves, ao lado do campo 
de futebol society denominado 
de K-7 Esporte. Em frente ao 
terreno e do lado esquerdo de 
onde a obra, em avançado es-
tágio de construção está sendo 
erguida, é possível se verificar as 
nascentes de água. O MP deve se 
pronunciar em breve quanto ao 
assunto e a noticia protocolada 
que pede a instauração de In-
quérito Civil Público. Além de 
que seja emitida recomendação 
ao tabelião para que suspenda 
as atividades de construção, por 
violação de Área de Preservação 
Ambiental. A denúncia pede 
também que Túlio repare o dano 
causado ao meio ambiente e a 
consequente demolição da estru-
tura de engenharia construída 
irregularmente.

 O CARTÓRIO DO LUCRO

Túlio Valadares pode ser afastado 
do Registro de Imóveis de Formosa 

Após a Justiça afir-
mar que o tabelião 
José Túlio Valada-

res Reis Júnior, que responde 
pelo Primeiro Tabelionato de 
Notas e Registro de Imóveis 
de Formosa, mesmo sabendo de 
ilegalidades registrou e legali-
zou vários imóveis a situação do 
cartorário se complicou. Ope-
rações de registro imobiliário, 
realizadas por Túlio passaram a 
chamar a atenção e se transfor-
maram em ações populares tra-
mitando na Vara das Fazendas 
Públicas, Registros Públicos e 
Ambiental da Comarca de For-
mosa, sob responsabilidade do 
juiz Paulo Henrique Silva Lopes 
Feitosa. Com as ações popula-
res e representação disciplinar 
propostas pelo ex-vereador 
Wenner Patrick de Sousa, pe-
dindo investigação, afastamento 
cautelar e providências do Ga-
binete da Corregedoria-Geral 

Segue tramitando a ação popular
 contra  juiz Lucas que comprou 

terrenos da prefeitura se beneficiando
de lei que ampara pessoas carentes

da Justiça do Estado de Goiás 
a situação de Túlio se agravou. 
Diante das inúmeras provas 
de registros irregulares de 
lotes adquiridos também de 
forma irregular na Prefeitura 
de Formosa, por amigos pes-
soais de Túlio, a corregedoria 

determinou instauração de 
um procedimento adminis-
trativo disciplinar/PAD para 
apurar os atos praticados. O 
juiz Geraldo Leandro Santana 
Crispim, corregedor-geral da 
Justiça, determinou a apura-
ção dos fatos e das supostas 

irregularidades praticadas por 
Túlio Valadares, fixando prazo 
de 30 dias para a diretora do 
Foro de Formosa comunicar 
as providências adotadas e 
devolver à corregedoria as 
informações colhidas sobre o 
cartório.  

 REPERCUSSÃO

Mesmo após mudar de 
Formosa, se transferindo para 
Goiânia o juiz de Direito Lucas 
Siqueira, segue no centro de 
conversas e questionamentos 
sobre sua atuação como sócio 
em empresa imobiliária. A ação 
popular contra Lucas segue 
tramitando. Ele sua mulher a 
advogada e corretora de imó-
veis Karine Dalul Faria e ainda 
a veterinária Fabiana da Silva, 
são os donos da empresa Dalul, 
Silva e Siqueira Construções e 
Incorporações. Os três e mais 
o amigo pessoal do juiz, José 
Túlio Valadares Reis Júnior, 
tabelião do Primeiro Tabelio-
nato de Notas e Registro de 
Imóveis de Formosa, são réus. 
Lucas, Karine e Fabiana, segun-
do a Justiça, causaram grave 
prejuízo ao patrimônio público 
do município de Formosa, ao 
comprarem em 2022 da pre-
feitura, três lotes públicos no 
Bairro Formosinha de maneira 
irregular. O valor muito abaixo 
dos preços de mercado, falta de 
processo licitatório e o tempo 
recorde em que o processo de 
venda tramitou dentro da pre-
feitura, chamaram a atenção. 
Tulio entra na história, por 
conta da escrituração pública, 
efetivada de forma enganosa, 
sob a triagem do titular do 

cartório, que deixou de apontar 
as ilegalidades da transação. 
Entre elas, segundo o juiz 
Paulo Henrique Silva Lopes 
Feitosa, da Vara das Fazendas 
Públicas, Registros Públicos 
e Ambiental da Comarca de 
Formosa, o de constar valor 
diferente daquele que foi pago 
ao município pelos compra-
dores, o que demonstra claras 
evidencias de favorecimento 
entre Túlio e a empresa do 
juiz, que já declarou, por meio 

de documento assinado por 
ele mesmo, ser amigo pessoal 
do tabelião. As suspeitas das 
graves irregularidades se tor-
nam ainda mais fortes, já que 
a transação de compra dos 
terrenos realizadas pela em-
presa do juiz e registradas pelo 
tabelião, foram realizadas com 
base em uma lei municipal que 
beneficia pessoas carentes em 
programas de regularização 
fundiária do município, que não 
é o caso dessa empresa.

Processo contra radialista e 
dono de cartório continua na 

Justiça de Formosa

 TRAMA

Segue na Justiça a ação 
popular que transformou em 
réu o locutor da Rádio 92 FM, 
Hugo Carvalho Teixeira, além 
do tabelião cartorário José 
Túlio Valadares Reis Júnior. 
Também são réus na ação, o 
município, a entidade Obras 
Sociais do Abrigo dos Idosos 
São Vicente de Paula/AIVP e a 
empresa 3G & Agropecuária. A 
história começa em 1995 com a 
prefeitura doando seis terrenos 
no loteamento Parque Laguna 
II para a entidade, para que 
construísse moradias para ido-
sos no local.  Na lei de doação 
aprovada na época pela câmara 
de vereadores, está determinado 
que os lotes seriam devolvidos 
para a prefeitura se a casa não 
fosse construída. Passados 29 
anos, nenhum lar para idosos 
foi erguido e a área foi vendida 
em 2016 para Hugo Teixeira, 
filho do advogado do então 
presidente da AIVP, Djalma do 
Vale (Viação Paranã).   Segundo 
a Justiça, o tabelião do cartório 
entra na ação, por ter, mesmo 
sabendo das irregularidades, re-
gistrado em nome de Hugo, toda 
a documentação dos terrenos 

públicos. O juiz Paulo Henrique 
Silva Lopes Feitosa, da Vara das 
Fazendas Públicas, Registros 
Públicos e Ambiental da Co-
marca de Formosa, em posse 
de todos os documentos dos en-
volvidos e provas apresentadas, 
determinou parecer emitido 
pela 3º Promotoria Criminal 
da Comarca de Formosa, sob 

responsabilidade do promotor 
Douglas Chegury. Além disso, 
determinou a indisponibilidade 
e bloqueio das matrículas dos 
imóveis em poder de Hugo Tei-
xeira e da empresa 3G, além de 
ordem judicial para que os réus 
se abstenham de qualquer ativi-
dade que importe na alteração 
do estado dos terrenos. 

Túlio. Sob suspeitas 

 O casal é réu. Juiz e esposa precisam se explicar 

 A obra chama a atenção pelo tamanho 

Hugo só se complica  
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 REALIZAÇÃO

Festival gastronômico em Formosa 
repete sucesso dos anteriores 

A realização no 
f inal de abril 
da 5º edição do 

Festival Cultural Gastronô-
mico de Formosa colocou o 
evento de forma definitiva 
no calendário festivo da 
cidade. Segundo a secretá-
ria de Turismo e Cultura, 
Pâmella de Castro Miranda 
Clemente o festival se tor-
nou cativo, independente de 

administração municipal, ou 
seja, “ele veio para ficar, diz. 
Ela diz destaca que se trata 
de um evento espetacular, 
do início ao fim, dentro de 
uma atmosfera de alegria, 
com os visitantes desfru-
tando de uma variedade de 
sabores e aromas. Os chefs 
apresentam pratos com 
competência, celebrando a 
rica diversidade culinária da 

região. Além disso, explica a 
secretária, os shows realiza-
dos ficam à altura do even-
to, com apresentações que 
animam o público e criam 
um ambiente festivo e aco-
lhedor. Criado na adminis-
tração do prefeito Gustavo 

Marques em parceria com a 
iniciativa privada o festival 
já chegou a ser realizado 
duas vezes em um único ano 
e a previsão da prefeitura é 
a de que continue no futuro, 
como a nova opção festiva e 
de negócios da região. 

 Pamella. Secretária 


